
 

 

Procès-verbal du conseil d'école. 

Du 14 octobre 2019 

École primaire d'Arronville 

 

Etaient présents : 

L'inspecteur de l'éducation nationale :   

M Coail 

L’équipe enseignante : 

Mme Hermabessière : directrice et enseignante de CE2/CM1/CM2 

Mme Fleury (enseignante de PS/MS/GS) 

Les parents élus titulaires : 

Mme Faugeras 

M Delaplace 

Mme Grenet 

Les représentants de la mairie : 

M Desmottes 

Mme Leclercq 

M De Andrade 

Etaient absents excusés : 

Mme Sert (enseignante CP/CE1) 

Mme Conneaux (ZIL) 

 

 

 

Ouverture du conseil d'école 18h07 

 

1. Présentation des participants 

 

2. Les compétences du CE 

 

3. Les résultats des élections des représentants de parents au CE : 

Grande implication des parents cette année. 

91 parents inscrits : 33 votes, 4 bulletins nuls -> taux de participation de 33,6% 

 

4.  Le règlement intérieur de l'école 

Le règlement intérieur est voté par l’ensemble du conseil d’école. 

 

5. La sécurité 

Un exercice d'évacuation a eu lieu début septembre les élèves sont sortis en 37s. Durée totale 

évacuation des enfants et adultes en 2 min 30, 



 

Les exercices d'évacuation sont au nombre de 3 dans l'année. Un exercice d'intrusion aura lieu en 

novembre, l'objectif sera de s'échapper. Des limites vont être rencontrées à l'exercice : visibilité, 

poids des fenêtres, grillage extérieur. Une présence des élus et des parents pourrait être 

demandée pour les plus petits afin de la guider lors de l'exercice. 

Un devis pour des films occultants a été fait par la mairie, le tarif est trop important pour toutes les 

fenêtres de l'école. Un système d'alerte lumineux serait également nécessaire pour procéder à la 

bonne évacuation des élèves. La gendarmerie pourrait être sollicitée afin de réfléchir aux 

différentes possibilités (s'échapper/se cacher) 

 

6. La structure de jeux 

Suite à une volonté commune de diversifier les jeux dans la cour, plusieurs actions ont été menées 

afin de financer le projet. Suite à l'accord de la DETR, M Bellon a émis un avis favorable sous 

réserve de modifications des certaines parties (sol amortissant, structure en bois). Un RDV a été pris 

avec Mr le Maire et un responsable du parc régional du Vexin. Le public visé doit être les 

maternels principalement et les élémentaires. D'autres RDV sont à venir avec différents prestaires.  

Une interrogation subsiste concernant les 2800€ économisés par l'école pour l'année 2018-2019, si 

la structure ne se faisait pas, l'argent sera restitué à l'école.   

 

7. Projet de l'année 

- nettoyons la nature : plusieurs parents accompagnateurs, les abords de l'école, le village jusqu'à 

Berville. 

- randonnées pédestres / d'observation : lecture de cartes, de paysages, collectes 

- marché de Noël : jeudi 19 décembre : à l'intérieur de l'école, matériel à demander à la mairie, 

buvette par l'APEA, (horaires à définir)  

- pièce de théâtre (par les CE2, CM1, CM2), date à fixer après le retour de la mairie et du foyer 

rural (fin janvier/ début février)  

- une semaine des langues : travail sur les langues, venue d'intervenants, repas à thème 

- une semaine « geste qui sauvent » : porter secours, possibilité de visite d'une caserne, prévenir les 

secours, solliciter les intervenants adéquates. 

- liaison grande section / CP afin de permettre aux GS de voir le fonctionnement des CP et 

permettre ainsi la venue des plus petits, 

- fête de fin d'année : samedi 27 juin, en partenariat avec APEA 

- projet cerf-volant, en collaboration avec le festival du cerf-volant qui a lieu en mai à Marines 

avec pour objectif une journée à la mer pour faire voler les productions 

- projet singulier/pluriel : aménagement du jardin / chorégraphie, ils offrent une sortie au théâtre 

de l'usine le 19/11 (GS, CP, CE1, CE2, CM1, CM2) 

- projet chorale : Accentus, formation suivie par Mme Hermabessière et Mme Sert. Les élèves se 

produiront le 11/06 devant d'autres élèves et fin juin les élèves assisteraient à une production. 

- classe découverte : le projet en collaboration avec l'école de Vallangoujard est annulé.  

 

 



 

8. Les travaux  

- problème internet dans les classes et imprimantes : vendredi 18 octobre, un informaticien sera 

présent afin de faire le point sur les installations informatiques. Un nouvel ordinateur a été installé 

dans le bureau de la directrice. 

- serrures des portes : elles seront changées durant les vacances scolaires, un pass sera envisagé 

(portail, portes) 

- un interrupteur qui dysfonctionne en maternelle, voir électricien.  

- chauffage : en attente retour expert et MMA pour changer le système de chauffage. 

(Dommages-ouvrages) 

 

9. Agenda  

Lundi 2 mars à 18h30 

Lundi 8 juin à 18h 30 

 

 

Fermeture du conseil d'école :  à 20h30  

 
 

La directrice :         Le secrétaire de séance 

Mme Hermabessière        Mme Faugeras 

 

 


